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本社　池原　政博

新年明けましておめでとうございます。

本年は、お客様と社員におかれまして、良い一年となりますよう心より

ご祈念致します。

年初めに、ヨーロッパに行かせて頂きました。

今回は、プラハ、ザルツブルク、ウィーン、ブタペストを回りました。

モーツァルトが書いたシンフォニー 38 番のタイトルになっているプラハに一泊し、

翌日、ザルツブルクの生家を訪れ、彼が活躍したウィーンでオペラを聴き、

とても素晴らしい体験をしました。

生活の中に文化が溶け込んでいて、至る所から音楽が流れてくるような感覚に

包まれて、充実したひと時を過ごせることができました。

最後はブタペストでドナウ川の夜景を堪能しました。

昼は静かに、悠々と流れるドナウ川は落ち着いた田舎の風景ですが、

夜になると、ライトアップされ、その美しさは夢を見ているような圧巻の光景でした。

日本に於いても、文化の心を大切に仕事に励む国民が増えることを望みます。

本社　　石川　加寿美

暖冬とはいえ、寒い日が続いています。

インフルエンザが流行っています。

小学校では 12 月から学級閉鎖が始まり、私の子供のクラスでも、

ちらほらとインフルエンザで休む子が出てきました。

十分な睡眠と栄養のある食事と適度な運動が免疫力をつける・・・

心掛けてはいるものの、ついつい子供が好きなものなどを作ってしまいます。

今夜こそは・・・と思う毎日です。

草加営業所　渡邊　貴史

明けましておめでとうございます。草加営業所の渡邊貴史です。

今年の目標は、自分に言い訳しないという事です。よく「限界」という言葉を口にしますが、

考えてみると、私自身「限界」とはどんなことか、わかっていなかったと思いました。

その日にやらなければならない事が沢山あることは、営業の面白さであります。

つまり、お客様に「Take2 で」はなく、「退屈」させないように、毎日精進し、

「スキル」は「出来る」、「磨く」は「輝く」、そのような一年を送って参ります。



千葉営業所　江口　純也

あけましておめでとうございます。

いよいよ新しい年を迎え新年の目標を立てられたかと思います。私の今年の目標は売上

10％アップで体重 10kg 減です。

ずっと忙しさを理由に止めていた運動を再開して体を絞って、心も絞って、「なぜ自分が

この仕事を始めたのか」をもう一度見つめ直す年にしたいと思います。

皆さん守破離をご存じですか？

守⇒基本を徹底的に体に叩き込む時。

破⇒自分の殻を破りさらに羽ばたくとき。

離⇒基本から離れ独創的になるとき。

（狂言や能、茶道や華道の教えです。）

今仕事が苦しい人は守破離の守の段階だからです。

基本は単調でつまらない動作の繰り返しです。しかし、何か楽しいことを身に付けるには

まず苦しい守を身に付けなければなりません。

私も今年守を徹底的に見直す年にしたいと思います。

本年もよろしくお願いいたします。

水戸営業所  澤畠純子

新年明けましておめでとうございます。

最近免疫力が下がっているのか年明け早々葛根湯と伝承の生薬にお世話になっている今日

この頃です。

寒さに負けず皆さんが今年一年間、商売繁盛しますよう私も頑張りたいと思います。

宇都宮営業所　　入江和実

新年明けましておめでとうございます。

新年を迎え清々しい気持ちでスタートをきったことと思います。

令和 2年・・・今年は 2020 年東京五輪・パラリンピック開催の年ですね！

お・も・て・な・し・・・in 宇都宮

宇都宮と言えば餃子のイメージが強いと思いますが・・・

宇都宮はアジア最高位のサイクルロードレース『ジャパンカップサイクルロードレース』

が開催される、自転車の街でもあります。また、お酒とともに市内のどこかでほぼ毎日生

で JAZZ　LIVE が楽しめるなど、世界で活躍するジャズプレーヤーを輩出する「ジャズの街」

でもあり、オリジナルカクテルの商品化や市民参加型のイベント行われるなど「カクテル

の街」でもあります。そんな幅広い魅力のある宇都宮を満喫しては如何でしょうか・・・

宇都宮営業所全員の健康と安全を願います。ワンチームでお客様が元気で喜んで頂けるよ

うに努力して参ります。



仙台営業所　鈴木　和浩

令和元年の年の瀬も終わり、新しい年を迎えました。

昨年は 10 月・11 月に台風の影響で関東から東北にかけて甚大な被害を受けました。

思いもよらない所で、床上・床下浸水が起こり、お客様の自宅にもかなりの被害が起こり

ました。

南岸低気圧、ゲリラ豪雨、線状降水帯台風など天気気象に関する被害が、今までもこれから

先も起こると覚悟して生活していかなければいけない状況になっているような気がします。

自分の担当エリア内での地震・雨・ヒョウなどの災害が急に起こった場合、どこのどの場

所にすぐ避難するかシミュレーションし、確認しておくことが大事だと感じています。

出来る事なら、平和な日々を過ごせる１年になってほしいと願っています。

山形営業所   平岡 聡志

新年明けましておめでとうございます。

今年もよろしくお願い致します。

山形の冬は、雪が降ると、生活では大変なこともたくさんありますが、蔵王山頂付近では

世界的にも珍しい樹氷原を創り、スキーやスノーボードなど冬ならではのスポーツを楽し

むことができ、河畔や山麓の冬景色を彩り、癒しや、やすらぎの風景を創り出します。そ

して山々に積もった雪は春の訪れとともに、雪解け水となり、最上川に注ぎ、自然豊かな

山形の風土をかたち作り、その恩恵で美味しいお米やお酒、果物などを楽しむことができ

ます。そんな山形に、是非遊びに寄ってけらっしゃい。

柏営業所　中澤　俊晴 

ここ何年か、毎年感じることですが、本当に 1年が過ぎるのが早く感じます。

2019 年 1 月に入社させていただき、もう 1年が経ちました。

あっという間の 1年間でしたが、振り返ってみると色々なことがありました。

新元号『令和』、消費税 10％、ラグビー W 杯、イチロー引退、まだまだ話題になったニュース

はたくさんあります。

2020 年はどんな出来事があるのでしょうか。個人的には東京オリンピックが楽しみです。

最近では世界のトップレベルで活躍する日本人が増えてきています。

東京オリンピックでもたくさんの感動が待っていることでしょう。

オリンピックの盛り上がりに負けないくらい、自分にとって会社にとって明るい 1 年になる

ように頑張りましょう！

木更津営業所　松尾　豊子

はじめまして、昨年１０月に入社致しました、木更津営業所の松尾豊子と申します。  

父の影響で子供のころから野球が好きで、中学、高校とソフトボール部に入っていました。 

現在は長男（小学４年生）が少年野球をやっているので、そちらの応援に夢中になってい

ます。          

前職は約７年間、総合病院に勤務していました。       

営業という職種は初めてなので、まだ分からない事ばかりですが、営業所の先輩方にフォ

ローして頂きながら勉強させてもらっています。

一日でも早く戦力になれるよう、頑張りますので宜しくお願い致します。



大宮営業所　　黒川　智広

新年あけましておめでとうございます。

本年もよろしくお願いいたします。

昨年５月に入社しました、大宮営業所黒川智広と申します。今日まで約半年間仕事をして

来ましたが、先輩方やお客様に迷惑をおかけする事が多いですが、日々勉強をしながら成

長していきたいと思います。

今年の夏のはいよいよ東京オリンピックが開催されます。今から私も楽しみにしておりま

す。何より私は年男なのでこの１年しっかりと成長をし、先輩方に追いつけるように精一

杯頑張っていきたいと思いますのでよろしくお願い致します。

調布営業所　横田　恵介

あけましておめでとうございます。私はまだ入社して間もないですが、調布営業所にて、

たくさんの知識やノウハウを学びながら日々頑張っています。

営業職は初めてで、まだ右も左も明確にわからないですが、自己投資と思い辛く苦しいこ

ともあると思いますが、その経験を今後活かすよう考えながら仕事をしています。

調布営業所は新人が入っていきやすい場所だと感じました。私以外の社員は２人、事務員

１人と数は少ないですが、皆さんベテランで何をしたら伸びるのか、何をしたら改善でき

るのかを的確にアドバイスしてくださり、わからないことがあっても聞きやすく優しく教

えてくれます。

私は若干２１歳と多分この会社で最年少だと思いますが、話しやすく楽しいです。

ですが、のうのうと仕事をしようとする人には向いていないと感じました。将来を見てい

る人や日々のノルマに敏感で一生懸命やらないと意味がなく刺激が必要だと考えています。

甘えず驕らず、自己意識を高め常に上を見て日々励んでいきます。

寒さ厳しい頃となってきました。自分の健康管理はもちろん、たくさんのお客様の健康を

守るための商品をお届けしていきます。


